

Suites au rapport d'évaluation de la Commission

Mars 1998

Québec, le 16 mars 1998

Monsieur Paul Stubbs
Directeur des études
Cégep John Abbott
C.P. 2000
Sainte-Anne-de-Bellevue (Québec) H9X 3L9

Monsieur le Directeur,

La Commission d'évaluation de l'enseignement collégial a examiné avec intérêt le rapport acheminé par votre Collège faisant le point sur les actions prises en réponse aux recommandations relatives au programme de *Sciences humaines* évalué l'an dernier.

La Commission constate que des changements substantiels ont été apportés au programme. Depuis le dépôt du rapport d'évaluation, en février 1996, le Collège a conclu une entente qui a permis la création d'un Comité de programme pour les *Sciences humaines* et ce dernier a aussitôt entrepris une révision complète du programme.

La nouvelle approche retenue par le Comité prône la transdisciplinarité et les liens à établir entre tous les cours. Elle met aussi l'accent sur le développement des compétences, tant dans la planification de l'enseignement que dans l'évaluation des apprentissages. Et, dans la même foulée, elle cherche à améliorer la logique de la séquence des cours et le dosage des apprentissages entre les cours et les sessions.

Cette réforme se réalise avec la pleine participation de l'ensemble des enseignants du programme qui ont été sollicités de diverses façons, notamment à l'occasion de la première des rencontres plénières de programme prévues dans le nouveau mode de fonctionnement.

Dans sa réflexion, le comité de programme a su faire une place au développement de profils de sortie spécialisés comme ceux concernant l'Administration des affaires, les Études internationales, l'Archéologie et un parcours enrichi intitulé "Honours Program". De la même façon, une attention particulière a été accordée aux étudiants qui doivent emprunter un cheminement spécial tels ceux qui sont encore indécis quant à leur orientation, ceux qui sont en transit vers un autre programme et ceux qui doivent faire un certain rattrapage scolaire avant de s'insérer dans un cheminement régulier.

La Commission note aussi que les ressources matérielles dévolues au programme se sont sensiblement améliorées et que la réflexion sur l'implantation du système d'information sur les cheminements scolaires des étudiants va bon train.

Tout ceci augure bien pour l'avenir du programme. Compte tenu de l'état inachevé de la refonte du programme, la Commission aimerait être tenue au courant des principaux développements.

La Commission reconnaît que le Cégep John Abbott a su tirer profit de l'évaluation de son programme de DEC en *Sciences humaines* dont la qualité, au terme de la révision en cours, devrait être bien assurée.

Je vous remercie de votre collaboration et vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Le président,

Jacques L'Écuyer